

BERITA TERBARU

Patroli Someah Polsek Naringgul Polres Cianjur Antisipasi C3 dan Silaturahmi dengan Pedagang Sayur

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

May 10, 2024 - 00:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel dari Polsek Naringgul yang berada di bawah naungan Polres Cianjur terus melakukan upaya pencegahan gangguan Kamtibmas di wilayah hukumnya. Salah satu langkah yang dilakukan adalah kegiatan Patroli Someah, yang melibatkan Aipda Rohman dan Bripda Sintong dari Polsek Naringgul. Jumat 10/05/2024.

Patroli Someah ini bertujuan utama untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas, terutama terkait dengan tindakan kriminal seperti curas, curat, dan curanmor (C3). Selama patroli, petugas Polsek Naringgul juga memanfaatkan kesempatan untuk bersilaturahmi dengan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Rohman dan Bripda Sintong mendatangi pedagang sayur keliling dan pemilik toko kelontongan di sepanjang Jalan Raya Naringgul. Tujuan dari silaturahmi ini adalah untuk membangun hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan komunitas. Dengan berinteraksi secara positif dengan warga dan pelaku usaha lokal, Polsek Naringgul berharap dapat memperkuat kemitraan dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah ini.

Kapolres Cianjur AKBP aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurohman, dalam pernyataannya, menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman. "Kami tidak bisa melakukan ini sendirian. Kami membutuhkan partisipasi dan dukungan dari masyarakat. Dengan saling berkomunikasi dan bekerja sama, kita dapat menjaga situasi Kamtibmas tetap kondusif di Naringgul," ujar Kapolsek.

Kegiatan Patroli Someah merupakan salah satu upaya nyata Polsek Naringgul dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya. Polisi berharap bahwa dengan menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat dan melakukan patroli secara rutin, wilayah Naringgul akan terhindar dari gangguan Kamtibmas yang dapat mengganggu kedamaian warga.